

BERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es//drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH





LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Thomàs y Thomas, ¡oh, qué currículum!

Publicado en la página de los asesores el impresionante curriculum de su niño (es politólogo, lo peta en Twitter, y ha trabajado —colaborado o lo que sea— en centros sanitarios de Barcelona, que ya se sabe que contratan a chavales de Ciencias Políticas a todas horas sin que sus papás influyan para nada. Que oye, nada que decir, que por los niños lo que sea), está claro que al niño del vicepresidente del Parlament lo van a mantener cuatro añitos. Y es que, si te apellidas Thomàs o Thomas se ve que con este Govern lo tienes de vicio. Y no te digo nada si al dar media vuelta en tu cama te encuentras de morros con la señora consellera de Salud diciéndote guapo, cuánto te debo y cuánto te quiero. Y el pobre Delgado, cuando era conseller, acosado por Thomàs por contratar a su pareja. Asquito.

CANCIONCILLAS **SIN INTENCIÓN**

El juez Castro persevera para saber lo que hizo Jaume Matas cuando era un presidente chorizo; convertido al islamismo, con la verdad por delante, al menos da esa impresión al verlo con un turbante; decía que para curarse de galopante sordera: una venda en la cabeza, un remedio de primera. Cuando no, si bien lo piensas y el concepto bien atrapas, le dices al doctor Kovacs que te ponga bien de grapas.

Qué sensación da que te quieran atrapar.

GRAN MANIFESTACIÓN

por el derecho de los padres a que les paguen sus caprichos!

Convoca Sociedad de Colegios de Oxford y Cambridge



FLASHES INFORMATIVOS



Rajoy sueña que sus vacaciones son eternas

El CIS asegura que hay más colocados en la sede del PSIB, en Miracle, que en el Paseo Marítimo los fines de semana.

La Federación de Asociaciones de Familiares de Dirigentes del PSIB Colocados asegura que el nepotismo es un concepto anticuado.

La Sustituta de Munar celebra su 44 cumpleaños sin enchufar a nadie con cargo a los presupuestos públicos. Sus asesores técnicos esperan que eso no suponga un inesperado cambio de estrategia.

La vuelta de las Spice Girls genera la alarma en el Real Colegio de Otorrinolaringólogos de la Gran Bretaña.

Detenido el líder de una banda que prostituía menores en s'Arenal. Diferentes expertos barajan la posibilidad de calentarle los huevos en un horno hasta que revienten (se refieren a cocina, por supuesto).

La directora del colegio Aixa, del Opus Dei, se queja de que con nuestro dinero no paguemos su concierto, y asegura que se atenta contra la libertad de los padres. Los padres de alumnos de Son Banya se quejan también de que no se les pague un colegio en Oxford a sus hijos.

FRASEANDO



COLOCADOS

Carlos Saura, diputado de Podemos: "Estamos dando la imagen de que los partidos son agencias de colocación". Eso pasa por pactar con PSIB a tontas y a locas... y si sólo fuera la imagen...

**

PUÑETERAMENTE

San Jorge Fernández Díaz, ministro de Interior, sobre su reunión en su despacho con el presunto delincuente Rodrigo Rato: "Fue una entrevista exclu-

sivamente personal". Otro que no entiende la diferencia entre su puñetera casa y su puñetero despacho.

UNO O DOS

Miquel Vidal, presidente accidental del PP de Balears: "Los políticos deben ser honrados y parecerlo". O sea, que no sabemos si tenemos un problema o dos.

HAY QUE CREER

Miquel Vidal, presidente accidental del PP de Balears añadió: "La gente tiene que creer mucho más en los políticos". Y en Buda, y en la Gestal y en las grapas de Tito Kovacs.



ENTREVISTA VIRTUAL

Jorge Fernández Díaz

"A Rato le hice un exorcismo"

−¿Qué tal, don Jorge?

—Pues aquí me pilla usted, entre comparecencia voluntaria y comparecencia voluntaria.

Pero si han pedido que comparezca todos los grupos parlamentarios menos el suyo, ¿como que voluntaria?

Pues eso, que la han pedido voluntariamente. Por su voluntad. Pero, finalmente, lo único que se cumple y lo ilumina todo es la voluntad de Dios.

-Hombre ya, pero...

-Ni peros ni nada. No me va a comparar usted la voluntad del Espíritu Santo con la de Cayo Lara, que no sabemos si tiene voluntad y ni siquiera si tiene alma.

—Los de Podemos también han pedido que comparezca usted...

—Esos no tienen representación en la Cámara, por lo tanto no existen. Son como los recién nacidos sin bautizar, que están todos en el Limbo

—Pero Juan Pablo II dijo que el Limbo no existía...

—A saber cómo estaba bautizado Juan Pablo II. -Uno de los éxitos más reconocidos de su legislatura ha sido la promulgación de la Ley Mordaza

-Sí. Guinea Ecuatorial y Corea del Norte nos han pedido que se la mandemos por PDF, que les interesa un montón.

¿Y cómo se les ocurrió semejante ley? -Leyendo a San Pablo, que tenía un pronto que ni el de

—O sea una Revelación...

-No sea burro, y que Dios me perdone. San Pablo y San Pedro no eran divinos, como Rajoy.

—Pues a mí esa ley me parece excesivamente represiva.

—Primero, usted no sabe qué es el Infierno. ¡Eso sí que es represión! Y le puedo asegurar que lo recomendable para que no te pase nada con la Ley Mordaza es no salir corriendo y no ir desnudo, como el alma de José Ignacio Wert, que tiene nombre de teclado inalámbrico. Si usted corre será por algo y se convierte en sospechoso. Lógica divina... y le advierto que el arcángel Gabriel tiene una mala leche... (y que Dios me perdone).

-Hábleme de su reunión con Rodrigo Rato.

-¡La doble R! Eso es como el triple 6. Hay algo demoníaco en ese espíritu. ¿No sabía usted que los seglares también tenemos la capacidad y la potestad, cedida por el Altísimo, de hacer exorcismos?

—¿Le estaba haciendo usted un exorcismo a Rodrigo Rato?

-Exacto. Pero sólo logré sacarle un demonio muy pequeño que antes vivía en el cuerpo de Ruiz Mateos. Un demonio corto de vista, además. Por eso se confundía.

—¿José María Ruiz Mateos?

-Eso ya no se lo puedo asegurar con certeza. Como hay tantos Ruiz Mateos y son todos iguales...